

AnthroTech



AnthroTech mit Sitz im fränkischen Eckental baut seit über 30 Jahren eigentlich nur ein Rad: Das *Trike*. Das aber saugut! Am Grunddesign hat sich über die Jahre nicht viel verändert, dafür wird immer viel Wert auf Modellpflege gelegt. So gibt es im Prinzip nur zwei Modelle, das Standardrad *Trike* und das E-Bike *Trike Pedelec*. Beide Räder sind sehr gut für den Reha-Bereich geeignet, es gibt darüber hinaus auch die ein oder andere Erleichterung für in der Bewegung eingeschränkte Menschen.

Die ausgereiften *Trikes* sind richtige Alltagsräder, mit denen auch Lasten bewegt werden können.

Bei uns finden Sie immer ein *AnthroTech* für Probefahrten im Laden vorrätig.

Unsere AnthroTech-Modelle



Trike

Kompaktes Trike mit faltbarem Sitz, besonders für den Reha-Bereich geeignet. Einfaches Hinsetzen und Aufstehen.

[Zum Trike...](#)



Trike Pedelec

Das *Trike* mit Elektroantrieb. Damit ist der Alltag noch leichter zu bewältigen.

[Zum Trike Pedelec ...](#)